

---

**COMMUNIQUE DE LA LIGUE DU SPORT AUTOMOBILE DE LA REUNION  
SOUTIEN A STEPHANE, NICOL ET A TOUTE LA FAMILLE SAM CAW FREVE**

Le Comité directeur de la Ligue du Sport Automobile de La Réunion a appris avec stupéfaction et une immense tristesse l'accident de Stéphane.

Nous lui adressons, ainsi qu'à Nicol, à toute la famille et au team SAM CAW FREVE notre profond soutien.

Nous étions tous très heureux de retrouver Stéphane au départ du Rallye Réunion Sud de décembre 2017 et l'attendons de nouveau aussitôt qu'il aura retrouvé sa santé.

C'est une épreuve très difficile pour vous, pour tous les licenciés et pour le sport automobile réunionnais.

Courage à tous. Nos pensées sont avec vous.  
Nous restons à votre disposition.

**Le Comité directeur  
de la Ligue du Sport Automobile de La Réunion**